

Wildenfelser Stadtwappen

Zur Eröffnung der Festtage anlässlich unseres Stadtjubiläums am 20. Juni 2010 hatte der Bürgermeister eingeladen und eine „große Überraschung“ versprochen. Treffpunkt war Einmündung Poststraße (gegenüber Sparkasse). Dort wurde bereits im Jahr 2009 am Felsen ein Schwibbogen angebracht, der seitdem unsere Stadt schmückt.



Zahlreiche Einwohnerinnen und Einwohner, aber auch Gäste waren der Einladung gefolgt. Voller Stolz enthüllte Tino Kögler während seiner Eröffnungsrede das „Wildenfelser Stadtwappen“, Zwei typische Symbole unserer Stadt erfreuen nun nicht nur die Wildenfelser sondern auch die Besucher.